DE LA CULPABILITÉ AU PARDON

Comment la croix a-t-elle préparé le Christ à devenir notre juge?

«C'est lui [Jésus] que Dieu a destiné comme victime d'expiation pour ceux qui auraient la foi en son sang[...] de manière à être reconnu JUSTE, TOUT EN JUSTIFIANT celui qui a la foi en Jésus.» – Romains 3.25,26

La mort substitutive de Jésus sur la croix permet à Dieu de nous juger avec justice tout en nous acquittant, en nous déclarant justes, par sa grâce. Le Christ peut à la fois défendre la loi immuable de Dieu et prendre la défense des pécheurs repentants. Lorsque les habitants de l'univers demanderont comment un juge impartial peut déclarer innocent le coupable, le Christ répondra en montrant ses mains percées. Il a payé le juste prix du péché.

«Celui [le Christ] qui n'a pas connu le péché, il l'a fait devenir péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu.»

- 2 Corinthiens 5.21

En Jésus-Christ, Dieu accomplit un merveilleux acte de substitu-

tion. Parce que Jésus n'a jamais péché et qu'il est mort pour nous, Dieu peut

DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 13